

Lancement du Programme "médicaments au profit des patients à revenu modeste"

Compte Test - 2009-11-05 07:48:00 - Vu sur pharmacie.ma

SAR la Princesse Lalla Salma préside le lancement du Programme "médicaments au profit des patients à revenu modeste" Casablanca- SAR la Princesse Lalla Salma, présidente de l'Association Lalla Salma de lutte contre le Cancer (ALSC) a présidé, mercredi au CHU Ibn Rochd à Casablanca, la cérémonie de lancement officiel du Programme "médicaments au profit des patients à revenu modeste". Des explications ont été données à cette occasion à Son Altesse Royale sur le "Circuit du Patient" qui commence par la consultation et le diagnostic de la maladie, se poursuit par la constitution du dossier médical et l'examen de ce dernier par un staff médical. Après la vérification de la situation sociale du malade une fiche d'attribution des médicaments est octroyée ouvrant la voie au traitement par chimiothérapie.

SAR la Princesse Lalla Salma a également suivi des explications sur la constitution du stock des médicaments nécessaires, laquelle se fait à partir du registre des cancers et le nombre des malades.

Quelque 33 millions de DH de médicaments ont été acquis dans le cadre de cette opération, dont 27 millions fournis par l'ALSC, 3 millions par le ministère de la santé et 3 autres par le CHU Ibn Rochd.

A l'hôpital du jour du service d'oncologie, Son Altesse Royale a suivi des explications sur le circuit de la prescription thérapeutique décidée par le médecin et sa préparation, avant de visiter la salle d'examen des malades et les salles de traitement pour hommes et femmes où les médicaments sont inoculés aux malades.

A son arrivée au centre d'oncologie du CHU Ibn Rochd, SAR la Princesse Lalla Salma avait passé en revue un détachement de la garde municipale qui rendait les honneurs avant d'être saluée par Mme Nouzha Skalli, ministre du développement social, de la famille et de la solidarité et M. Mohamed Halab, Wali de la région du Grand Casablanca.

Son Altesse Royale avait été saluée également par le président du conseil de la région de Casablanca, le secrétaire général du ministère de la santé, le commandant de la place d'armes par intérim, le président du conseil de la ville, le président du conseil préfectoral, le président du conseil de l'Ordre National des Médecins et président de la commission scientifique de l'ALSC et des membres de l'Association. (Source: MAP)